
Б VI Ь-Н •' *■ * : /1r\j%jji~, i n r r i r i  /л,ьл Vv i г n i  v s /и,1 1 1 1 г11

1Й
iacT- 
npoc 
I. В 
скиГ 

нет 
ства 
иод.

не 
5ще- 
. В 
яют 
Все 

пол- 
до- 

ten  
:пе- 
)ав-

В П Л Г П - Б Д Л Т А

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ ВОЛГОБАЛТСТРОЯ

Jfe 70 (120)
ОЖ-
ВЫ-
ОГО
' от 
we- 
ко- 
ем-
ю к, 
ков

Среда, 4 сентября 1963 года Цена 1 кон.

коллективный договор- 
важнейший документ

Сегодня в номере:
•  Коллективный договор—важнейший

документ.
•  Празднику Октября— достойную

встречу.
•  Как выполнен августовский план?
•  Комсомольские посты сообщают.
•  Перед началом учебного года в сети

партпросвещения.
•  На нашей стройке.
•  Бесхозяйственности—стоп!
•  Нарушителей дисциплины— к ответу.
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В КАЖДОМ строи
тельном управлении, 

управлении механизации, 
комбинате производст
венных предприятий и 
других строительных ор
ганизациях Волго-Балта 
заключены коллективные 
договоры на 1963 год. 
(оллективиый договор 
является основным доку
ментом взаимоотношений 

Администрации и коллек
т и в а  рабочих и служа

щих предприятия.
В коллективном дого

воре предусматриваются 
обязательства хозяйст- 
аеиных и профсоюзных 

’организаций, направлен
ие: на выполнение и 

ку-|перевыполнение государ- 
твенных планов по всем 

|гехнико - экономическим 
оказателям, дальнейший 

рост производительности 
труда, осуществление 
строгого режима эконо
мии, повышение качест
ва продукции, ликвида
цию потерь от брака и 
других непроизводитель
ных расходов, на внедре
ние новой техники и т.д.

Профсоюзные органи
зации совместно с хозяй

ственными руководите
лями должны усилить 
контроль за выполне
нием обязательств, з а 
писанных в коллектив
ных договорах, регуляр
но проводить массовые 
проверки.

По решению построеч
ного комитета и админи
страции стройки провер
ка коллективных догово
ров на предприятиях 
Волго-Балта должна быть 
уже закончена.

Первыми провели про
верку выполнения кол
лективного договора за 
первое полугодие мест
ный комитет и админи- 

Нстрация конторы энерго
сн а б ж е н и я  и с в я з и ,  
11 управления механизации. 
|  Итоги проверки обсуж

дены на местных коми
тетах и рабочих собра
ниях. Проведена эта кам
пания и в стройуправ
лениях.

При проведении этой 
важнейшей к а м п а н и и  
вскрыты серьезные не
достатки, многие пункты 
договоров не выполнены.

Следует сказать и то, 
что некоторыми руково
дителями строительных

предприятий, постройко- 
мов и месткомов эта 
проводимая проверка вы
полнения коллективных 
договоров недооценивает
ся и много наблюдается 
формализма в этом деле.

Если недооценивается 
важность и значение 
проведения этой кампа
нии со стороны админи
страции предприятий и 
профсоюзных организа
ций, то и строители то
же не принимают в этом 
вопросе активного учас
тия. Обсуждение итогов 
проверки проходит не
активно, мало сами строи
тели вносят ценных 
предложений в этом во
просе, не критикуют ви
новников, ерь: ающих 
коллективные договоры.

Недопустимым являет
ся тот факт, что в ком
бинате производственных 
предприятий и автобазе 
до сих пор не проведена 
проверка выпол н е н и я  
коллективного договора 
за полугодие. Руководи
тели этих предприятий и 
местные комитеты про
ведение этой кампании, 
видимо, недооценивают и 
откладывают ее со дня 
на день. Рабочие, ин
женерно-технические ра
ботники и служащие 
этих предприятий вправе 
потребовать от своих ру
ководителей устранения 
этого недостатка.

Проверка выполнения 
коллективных договоров 
на стройке должна быть 
закончена незамедлитель
но. Этого требуют зада
чи сегодняшнего дня.

А. Ш палеров,
председатель объединенного 

построечного комитета.

За достойную встречу 46-й годовщины Октября

Николай радСлова, не расходятся 
с д е л о м

До великого праздника 
-4 6 -й  годовщины Октяб
ря остается два месяца. 
В честь этой знамена
тельной даты многие ра
ботники мехколонны №Ч> 
взяли на себя социалис
тические обязательства.

Так, например, экипаж 
э к с к а в а т о р а  „Э-652“ 
№ 7392, возглавляемый 
машинистом тов. М оргу
ном, взял на себя обя
зательство: к 46 й годов
щине Октября добиться 
того, чтобы коллективу 
присвоили звание „брига
да коммунистического 
труда", а с выполне

нием годовой нормы 
справиться к 1 сентября.

У участников соревно
вания слова не расходят
ся с делом. Члены этого 
дружного коллектива по 
состоянию на 28 августа 
переместили грунта 125 
тысяч кубометров и го 
довое задание выполне
но досрочно, а с обяза- 
зательством справились 
члены экипажа на два 
дня раньше срока. В а в 
густе экскаватором вы 
полнено почти полторы 
месячных нормы.

Теперь экскаваторшик 
работает в счет пятого 
года семилетки.

за  у с п е х и  
бригады

Красное знамя— у строителей 
Пахомовского гидроузла

Кто входит в кабинет начальника строительного 
управления 420 И. М. Нагорного, тот обязательно об
ратит внимание на переходящее Красное знамя партко
ма, постройкома и руководства Управления Волгобалт- 
строя. Оно присуждено коллективу стройуправления по 
результатам работы за июль. Тогда коллектив план по 
генподряду выполнил на 136,7 процента, в том числе 
своими силами — на 112,1 процента, по укладке бетона 
строители дали 105,8 процента к месячному плану, 
больше полутора месячных задания дал коллектив по 
земляным работам.

Закончился и август. Сейчас подводятся месячные 
итоги по всем показателям.

Кто будет обладателем этого знамени?
Этот вопрос в ближайшие дни будет решен на за

седании объединенного построечного'комитета.
А. Григорьев.

ЭТОТ МОЛОДОЙ парень 
осенью прош лого года 

приехал на Волго-Балт вместе 
с товарищами по службе в 
рядах Советской Армии. Те
перь стройка семилетки для 
Н. Титова стала родным и лю 
бимым делом. Сейчас он т р у 
дится в бригаде М. Никитина, 
работающей на укладке бето
на в шестой шлюз. Бригаду 
бетонщиков в строительном 
управлении 420 считают гордо
стью коллектива. Николай улы
бается... Он рад за свои 
успехи и за достижения в тру
де своих товарищей. Он 
вправе гордиться, что является 
членом этого друж ного кол
лектива. Своих товарищей он 
не подводит, работает добро
совестно.

Как лучший производствен
ник и активный комсомолец 
он был избран делегатом ком 
сомольской конференции.

На снимке: Н. Титов.

Фото А. Куракиной.

К р а н
На пятом шлюзе уж е полме

сяца простаивает пятнадцати
тонный кран. Сначала простой

механизма начальник[ тверждал

h омсомольский пост сообщает

п р о с т а

этого

управления механизации тов. 
Никольский объяснял тем, что 
нет смазочного материала. Под- 

это и начальник

Как у вас выполнен августовский?

С П Р ЕВЫШЕНИЕМ
Коллектив шестой мехко

лонны успешно справился 
с августовским заданием. 
План в денежном выраже
нии выполнен на 111 про
центов, в физических объе
мах— на 101 процент.

Напряженно трудились 
над выполнением графика 
многие члены коллектива. 
Машинист экск а в а т о р а 
П. Ткаченко и его помощ
ник И. Данилевский, рабо
тающие на отсыпке дамбы, 
выполнили больше полуто

ра месячных задания. Такой 
же выработки достиг маши
нист экскаватора Г. И. Ла- 
годин.

На 128 процентов выпол
нил норму машинист экска
ватора В. Лопарев.

Хорошо потрудились '  и 
шоферы Н. Д . Кузнецов, 
О. В. Саможенов, П. Н. 
Перевозчиков, А. Д. Ключ
ников, А. Крючков, В. По
пов и другие, выполнив
шие по полторы и более 
нормы.

и в а е т
КМТС тов. Броцман.

Но вот уж е пять дней, как 
масло получено на стройке, а 
кран так и не работает.

Тов. Никольский, сообщите, 
пожалуйста, почему же? И при
мите меры для устранения 
этого недостатка.

Комсомольский пост.
—о*

ным. Сейчас коллектив 
прилагает все усилия к то
му, чтобы до наступления 
заморозков выполнить все 
основные земляные работы 
на одиннадцатой плотине. 
На дамбе № 121 надо как 
можно быстрее подготовить 
фронт работ для крепления 
откосов.

Задача работников мех
колонны — не снижать на
бранных темпов в труде.

Д. Кобзев,

Успех в труде экскава
торщиков и шоферов за
висит и от высокопроизво
дительной работы бульдо
зеристов. И надо сказать, 
что машинисты бульдозеров 
тоже не подвели свой кол
лектив—на уплотнении дам
бы и дорог работали с на
пряжением. Особенно от
личились С. Вотин ц е в,
И. Нечипоренко и другие.

Наступивший месяц для 
работников мехколонны бу
дет таким же напряжен-Начальник шестой мехколонны.
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Перед началом учебного года 
в сети партпросвещения

К учебе привлечь всех 
работающих в коллективе

До начала учебного 
года в сети партийного 
просвещения осталось 
немного времени. Теперь 
уже надо конкретно го
ворить о том, как луч
ше организовать полити
ческое самообразование 
коммунистов, комсомоль
цев и всех работающих 
в предприятии, учрежде
нии.

В этом году у нас в 
мехколонне создана и бу
дет работать школа ком
мунистического труда. В 
состав ее зачислены 
ударники коммунистиче
ского труда, члены кол
лективов, которым при
своено звание коллекти
вов коммунистического 
труда, а также и те, кто 
борется за это почетное 
звание. В школе комму
нистического труда бу
дет учиться около 70 че
ловек. Пропагандистом 
школы коммунистическо
го труда утвержден на
чальник колонны, ком
мунист Г. К. Курдин.

Все инженерно-техни
ческие работники будут

учиться в семинаре кон
кретной экономики. Р у 
ководить работой этого 
семинара партийная ор
ганизация поручила стар
шему прорабу С. Н. Ко- 
пылкову.

Кроме этих форм у ч е
бы созданы еще два на
чальных экономических 
кружка. Пропагандистом 
в одном из них утверж
ден строймастер Л. А. 
Скепский, во втором — 
главный механик колон
ны А. Г . Мальчинин.

Трудность в проведе
нии политической учебы, 
безусловно, будет, так 
как работает мехколонна 
на две смены. Но пар
тийная и комсомольская 
организации должны при
нять все меры к тому, 
чтобы в учебу были во
влечены все коммунис
ты и комсомольцы, а так
же все работающие в 
мехколонне, чтобы заня
тия в семинаре и круж
ках шли организованно.

В. Трещикова,
секретарь партийной 

организации мехколонны 
№ 38.

О б щ е с т в е н н ы й  с м о т р  
должен быть действенным

Опыт последних лет ра
боты на стройках показал, 
что в деле устранения не
достатков в работе и моби
лизации неиспользованных 
резервов для достижения 
высокой производительнос
ти труда большую роль 
играют общественные смот
ры. Учитывая это, Государ
ственный производственный 
комитет по транспортному 
строительству СССР и Цен
тральные комитеты проф
союза рабочих железнодо
рожного транспорта и проф
союза работников связи, 
рабочих автомобильного 
транспорта и шоссейных 
дорог рекомендовали необ
ходимым в июле—августе 
провести смотр использова
ния резервов повышения 
производительности труда.

В соответствии с этим, 
начальником Управления 
Волгобалтстроя был издан 
приказ о проведении этого 
смотра на нашей стройке.

Во всех строительных 
управлениях, управлении 
механизации, автобазе, ком
бинате производственных 
предприятий для руковод
ства работой смотра было 
предложено создать комис
сии.

Но следует сказать, что
 ̂ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ;. жжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж*

проведению смотра со сто
роны руководителей, глав
ных инженеров подразде
лений, а также профсоюз
ных организаций не прида
но должного внимания. В 
результате кое-где прово
дились фотографии рабоче
го дня. Общественному 
смотру не придан массовый 
характер.

Сроки проведения об
щественного смотра на 
Волго-Балте продлены. Не
обходимо сейчас, продол
жая смотр, проверить вы
полнение организационно
технических мероприятий 
по Волгобалтстрою. Особое 
внимание обратить на выяв
ление резервов повышения 
производительности труда, 
максимального использова
ния машин, механизмов и 
транспортных средств, пе
ревод их на двух-трехсмен- 
ную работу.

Очень важно в ходе 
смотра принимать меры по 
увеличению охвата рабочих 
комплексными бригадами, 
обеспечению правильного 
нормирования труда, и свое
временности выдачи наря
дов на работу и их закры
тие, добиваться широкого 
внедрения аккордной опла
ты труда, улучшения орга

низации труда, устранения
П О СЛЕ ОКОНЧА 

НИ Я  Одесск о г о 5 
мореходного училища \
Святослав Крохин при-  ̂
ехал  на В олго - Балт. \
Работа, люди, работ аю-  ̂
щие здесь , на строи- s .
тельстве водной ма- \ Вблизи 22 шлюза распо- 
гистрали, полюбились Сложена разгрузочная пло- 
молодому специалисту &ЩаДка> на которую посту- 
и он сказал: место мое $пают строительные мате- 
здесь, буду трудиться 5Риалы Для строительства 
до полного завершения i Пахомовского гидроузла. 
строительства. J Ценные строительные мате-

Сначала Святослав 5 риалы хранятся плохо. 
работ ал на Новичков- |Мешки с цементом порва- 
ском бетонном заводе, &НЬ1> раздавлены колесами

.............................  —
s к строительному

причин, вызывающих п 
ри рабочего времени, 
дует глубже вникнуть! 
вопросы, как обеспечива 
ся стройобъекты матер 
лами, инвентарем, инст 
ментами, приспособлен 
ми, как соблюдается те! 
ка безопасности. Вес! 
важно в ходе смотра 
верить, как организов|,ак, 
социалистическое сорев с п 
вание, за коммунистичес Суд 
труд, как распространяе[ 
передовой опыт.

Необходимо, чтобы 
проведении смотра при 
мали участие сами стр 
тели, вносили предложен 
советы для быстрейш
устранения недостатков.

Итоги проведения смо 
следует обсудить на cofi^fj 
ниях рабочих. Надо Доб1!п р е  
ся того, чтобы все выГ 
ленные в ходе смотра 
достатки были бы one 
тивно устранены. См( 
должен быть действенны 

Задача хозяйственных суб 
профсоюзных руководимы) 
лей заключается в т§ 
чтобы по окончании смотал 
закрепить дости г н у  т(нач 
успехи, создать услойет 
для роста производите беи 
ности труда. не

В. ТиХ0Н0В!ТРе 
инженер отдела труда и

платы Волгобалтстр1)Вет

сяг
ВЫ1
улс
РОЕ

прс
ние

196
ше
ния
нет

С
на
рас
РУь
У п|

ме>
авт

а  сейчас—мастер пято- 5а®томашин> валяются 
го шлюза. К  работ е от- \ обочинам дороги, ведущей

s.. ----------------------  объекту.

д н а — —  —  ПОЛ

Бесхозяйственности — СТОП! хоэ
Не берегут строительные 

материалы
Доставка цемента o6xoi 
ся строительству не деа 
во, зачастую в нем ис»ШЛ1 
тывается недостаток. ВнЬ- 
мо до сих пор в строитерол 
ном управлении не спра 
ли ответа за порчу стр( 
тельных материалов с if 
кто за это отвечает. АIПора спросить ответственное ” 
с тех, кто не бережет И?Дпо

носится ответственно,
родное добро.

Анкудинш

 ̂ активен и в общественной жизни.
\ У  товарищей по работ е, друзей он пользуется уважением. На недавно со- 
 ̂ стоявшемся отчетно-выборном собрании в стройуправлении №  421 комсомоль- 
\ цы избрали крохина секретарем комитета. Оказали ему доверие и делегаты  | 
} общестроительной комсомольской конференции—избрали членом комитета \ 
\ ВЛКСМ Волгобалт ст роя.

Сейчас Святослав стремится к тому, чтобы оживить работ а комсомоль- s Шофер второй автоко-....... ...... . у ITAUULI I \7Г*ЛО риртомятнар-

Нарушителей дисциплины 
—  к ответу

$ ской организации

5* ЖЖЖЖЖЖл

НА СНИМКЕ: С. Крохин.
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Фото А. Куракиной.
ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ* 9ЖЖ ЖЖЖЖ .

П о н а ш е й  ст р о й к е
ГЖЖЖЖЖЖЖл

&  интересах строителей
Многие строители Волго-Валтийского водного 

пути нынешним летом провели свой отпуск в сана
ториях. Поправили свое здоровье в санаториях плот
ник из С У -4 1 8  Егоров, шоферы Малаховский и З а
харов, токарь ремонтно-механического завода Титов, 
сторож Смирнова, рабочие С У -421  Калиничев и 
Исакова, арматурщики из С У -419 Турыкин и Зайцев 
и многие другие.

В третьем квартале для строителей дано 29  пу
тевок в санатории.

О. ТРОЦКАЯ.

Для вас, будущ ие солдаты
Райвоенком тов. Кобрысев вы

ступит с докладом, а затем бу
дет дан концерт.

Вечер проводится в городском 
клубе речников.

Ф . Оськина.

8 сентября партком, объеди 
ненный постройком, комитет 
ВЛКСМ и руководство Управле
ния стройки проводит вечер, по
священный проводам нового по
полнения в ряды Советской Ар
мии,

Совещание секретарей 
комсомольских 

организаций
Сегодня в комитете 

ВЛ К С М  Волгобалтстроя 
созывается совещ ание сек
ретарей комсомольских ор
ганизаций по вопросам ор
ганизационно - комсомоль
ской работы и подготовки 
к учебному году в сети 
политпросвещения.

Секретарь комитета ком
сомола А. Лозовой расска
жет об итогах состоявш е
гося на днях областного 
совещания секретарей ко
митетов ВЛ К СМ  промыш
ленной зоны, в котором 
он принял участие.

лонны Гусев систематиче
с к и  в рабочее время зани
ж ается пьянкой. Не раз 

цприходилось его снимать с 
' машины, так как он нахо
дился за рулем в нетрез
вом состоянии. Много имеет 
он предупреждений, заме
чаний по этому поводу.

Шоферы из этой же ко
лонны Малахов и Морозов 
в день выдачи аванса из
рядно выпили сорокагра
дусной, а на второй день, 
видимо, решили повторить 
это.

Правда машины из Ггара- 
жа они вывели, поставили 
их около общежития, в ко
тором они проживали, и са
ми легли спать. Напрасно 
ждали рабочие стройобъек- 
тов машины этих водите
лей. Своей недисциплини
рованностью они сорвали 
работу.

На днях нарушители

став

НИК1 
стоя 
о тс 
ние 

Н 
тель 
мер< 
их.

дер;
буд<

трудовой дисциплины 
званы были на заседа 
цехового комитета вто 
автоколонны. Члены 
кома строго осудили ® дол; 
дение этих водителе! 
приняли решение: про(Р Б 
администрацию шофера тон(|| 
сева, нед о р о ж и в ше ха з 
честью водители, систе̂  
тически нарушавшего I  
циплину, уволить с 
А М алахову объя> 
строгий выговор. Мороз 
отстранить от машина 
перевести на ниже опя 
ваемую работу.

В число нарушителей! go 
циплины попали 
братья Лепешкины из 
же автоколонны. На 
тоже наложено админке 
тивное взыскание.

А . Семен» 
п р е д с е д а т е л ь  месят 

автобв'

р е д к о л л е г и :
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